

10 de noviembre de 2011

La Asamblea Regional se volverá a iluminar este lunes de color azul para concienciar sobre la diabetes

CARTAGENA (MURCIA), 10 Nov. (EUROPA PRESS) -

La sede de la Asamblea Regional de Murcia se volverá a iluminar este lunes, a las 20.00 horas, de color azul, distintivo de la diabetes, a petición de Sodicar, la Sociedad de Diabéticos de Cartagena y Comarca como pistoletazo de salida de la X Semana del Diabético en Cartagena, con la que esta asociación pretende concienciar a la sociedad cartagenera sobre esta enfermedad y promover la educación diabetológica como medio para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas.

Las actividades a desarrollar durante esta campaña de sensibilización han sido presentadas este jueves en la sala de prensa de la Asamblea Regional de Murcia por María Dolores García Ros y María José Martínez, presidenta y gerente respectivamente de Sodicacar.

Entre las novedades con respecto a ediciones anteriores figura la iluminación también en color azul del palacio consistorial, también el lunes, a las 18.30 horas, y la entrega de globos azules a los participantes en la I Marcha 'Unidos por la Diabetes', que desde allí partirá hasta la Asamblea Regional de Murcia, donde, además de su iluminación en color azul, se procederá a la suelta de globos y a la lectura del manifiesto.

La actuación del grupo de rock and roll 'Cuttie and the sharks' pondrá punto final a este primer acto de la Semana, que incluye una serie de conferencias sobre la enfermedad el martes, miércoles y jueves, y la celebración de una cena benéfica, el 19 de noviembre, según fuentes de la Asamblea.